PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

No. 35

PUBLIER IMMEDIATEMENT VENDREDI, LE 5 JUIN 1964

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,

M. Paul Martin, annonce les nominations ci-après dans le service
diplomatique:

M. Jean Bruchési, ambassadeur en Espagne et au Maroc, remplira la même fonction en Argentine et sera accrédité auprès du Paraguay et de l'Uruguay.

M. John Maybee est nommé ambassadeur du Canada au Liban.

M. Bruce Williams, ambassadeur du Canada en Turquie, devient soussecrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Bruchési est né à Montréal le 9 avril 1901.

Diplômé de l'Université de Montréal et de l'Ecole libre des Sciences politiques de Paris, il a aussi étudié à la Sorbonne et à l'Ecole des Chartes de Paris. Il a enseigné à l'Université de Montréal, à Laval, à l'Université de Paris et à l'Institut des Sciences politiques de Paris. Il a été nommé sous-secrétaire d'Etat du Québec en 1937, puis a occupé ce poste jusqu'en 1959, année où il a été nommé ambassadeur du Canada en Espagne.

Fondateur de la Société des écrivains canadiens,

M. Bruchési est en outre membre de la Société royale du Canada,

dont il a été président en 1953. Il a été président du Conseil des

Arts, puis de l'Association canadienne d'histoire. M. Bruchési

est chevalier de la Légion d'honneur. Il a écrit plusieurs livres

. . . 2

et collaboré à divers journaux et revues du Canada et de l'étranger.

M. Bruchési est marié et père de deux filles.

M. Maybee est né à Moose Jaw (Saskatchewan) le 29 août 1918. Il a étudié aux universités de Toronto et de Princeton. En 1943, il s'engage dans la marine royale canadienne puis sert dans l'Atlantique du Nord. Il est libéré en 1946 et entre au ministère des Affaires extérieures. Il occupe ensuite des postes à Nankin, Canberra et Washington. Depuis août 1961, il est chef de la Division du personnel au ministère des Affaires extérieures.

M. Maybee est marié et a cinq enfants.

M. Williams est né à Nipigon (Ontario) le 31 janvier 1918. Il a étudié à l'Université de Toronto. En 1942 il s'engage dans l'armée canadienne, puis sert au Royaume-Uni et dans le nordouest de l'Europe. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1946, il fait ultérieurement partie de la délégation du Canada auprès de la Commission de l'énergie atomique des Nations Unies à New York, puis de la délégation permanente du Canada aux Nations Unies à Genève jusqu'en 1953. Il occupe ensuite un poste à la Nouvelle-Delhi, puis est nommé en février 1956 à la Commission internationale de surveillance et de contrô au Vietnam.

Rappelé à l'administration centrale en 1957, il est nommé en 1959 haut-commissaire du Canada au Ghana, en même temps qu'ambassadeur auprès des républiques du Togo, de la Haute-Volta et de la Guinée. En octobre 1962 il est nommé ambassadeur du Canada en Turquie.